

T a g e s o r d n u n g s p u n k t 4
der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des
Ortsbezirkes Wiesbaden-Kloppenheim
am 13.12.2006

Aufstellung eine Kiste mit Streugut (SPD)

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Ortsbeirat möge beschließen

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, zu veranlassen, dass vor Wintereinbruch vor Beginn des abschüssigen Teils der Straße „Am Schlupfloch“ eine Kiste mit Streugut aufzustellen.

Begründung:

Es steht bisher lediglich am Fuß des Steilstücks eine Kiste. Die hilft jedoch nicht , wenn die Bewohner von ihrer Wohnung weggehen bzw. –fahren müssen und wegen Glätte Gefahr laufen, an dem abschüssigen Teil ins Rutschen zu kommen. Aus diesem Grund parken zur Winterzeit viele Bewohner der Straße „Am Schlupfloch“ abends in der Stiegelstraße, um morgens ohne Gefahr wegfahren zu können und verschärfen so auch die Parksituation in der Stiegelstraße weiter.

Beschluss Nr. 0041

Antragsgemäß beschlossen.

Verteiler:

Dez VII z.w.V.
ELW

Milke-Frenz
Ortsvorsteherin